

PALOMEAN RENUEVO GRADUAL EN PODER JUDICIAL

Andrés Manuel López Obrador explicó que no se opone a que el relevo de ministros, magistrados y jueces del Poder Judicial sea de manera escalonada. Sugirió que se debería iniciar por estos últimos. "Si se hace una valoración, lo más necesario de cambiar o lo que urge es abajo, o sea, de la base hacia arriba, pero eso lo tienen que analizar los legisladores". Por su parte, la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, comulgó con lo dicho por AMLO. "Se abre esta posibilidad que no todos sean electos en el mismo momento, que es algo que tendrán que definir el Congreso". (Redacción)